

Le président cubain entame une visite officielle au Venezuela (Plus photos)



La Havane, 30 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a entamé ce mercredi matin une visite officielle au Venezuela.

A son arrivée à l'aéroport de Maiquetía, le Chef d'État cubain a été accueilli par le vice-président vénézuélien, Tareck El Aissami et par le ministre des Affaires étrangères, Jorge Arreaza.

Peu après avoir fait l'objet des honneurs dûs à son rang, Miguel Diaz-Canel s'est dit honoré de réaliser au Venezuela sa première visite officielle après son investiture le 19 avril dernier.

«Je suis porteur d'un message fraternel et solidaire de Raul Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba et du peuple cubain pour le peuple et le gouvernement bolivarien et vénézuélien, pour le président Nicolás Maduro et aussi pour l'Union civique et militaire du Venezuela.

Avec toute la reconnaissance et les compliments pour la victoire remportée aux élections du 20 mai dernier. Nous sommes très contents d'être au Venezuela.»

De son côté, dans des déclarations à la presse, le vice-président vénézuélien Tareck El Aissami, a mis en exergue les liens excellents qui unissent Cuba et le Venezuela.

«Pour nous c'est un très grand honneur que notre frère, le président Miguel Diaz-Canel ait choisi le Venezuela comme le premier pays à visiter en tant que Chef d'État. Pour nous c'est un grand engagement ainsi que la visite historique que le président Nicolas Maduro a réalisée à Cuba comme le premier Chef d'État sous le mandat du président Diaz-Canel. Ces messages de fraternité continuent de renforcer l'édification des relations d'un très grand niveau.»

Image not found
Image type unknown
Image type unknown
Image type unknown
Image type unknown



<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/163421-le-president-cubain-entame-une-visite-officielle-au-venezuela-plus-photos>



Radio Habana Cuba